

Corea vence a Australia en juego de preparación al Clásico Mundial



La Habana, 28 feb (YONH/RHC) Corea del Sur derrotó a Australia 8-3 en un partido de exhibición celebrado este martes, como preparación al Clásico Mundial de Béisbol, que se inicia el próximo lunes.

El abridor Wook Kyu-min lanzó cuatro entradas, y el segundo bateador Seo Geon-chang se fue 5-a-5 en el Gocheok Sky Dome en Seúl para conducir a Corea del Sur a su tercera victoria consecutiva en la víspera del torneo.

Los coreanos, que serán protagonistas del partido inaugural el venidero seis de marzo ante el debutante Israel, suman tres triunfos seguidos, dos ante Cuba y el de hoy ante Australia. Antes perdieron dos veces ante escuadras de la liga del pacífico del béisbol japonés.

Corea del Sur será el anfitrión de los partidos de la llave A en la primera ronda contra Israel, los Países Bajos y Taipei de China.

Australia ha sido emparejada con Japón, su primer rival, el miércoles 8 de marzo, Cuba y China en la llave B, con Tokio como la ciudad anfitriona.

Los dos primeros equipos de los grupos A y B se enfrentarán en la segunda ronda, que también tendrá lugar en Tokio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/122873-corea-vence-a-australia-en-juego-de-preparacion-al-clasico-mundial>



Radio Habana Cuba